

RÉPERCUSSIONS ÉCONOMIQUES D'UN COMMERCE BILATÉRAL AMÉLIORÉ: RÉSULTATS NATIONAUX ET PROVINCIAUX

Auteur: **Informetrica**
le 20 août 1985

Étude complète disponible.

Description

Ce document est une évaluation, à partir de diverses hypothèses, des conséquences qu'aurait la suppression, échelonnée de 1988 à 1992, des obstacles tarifaires et non tarifaires tant canadiens qu'américains.

Aperçu des résultats

Les résultats prévus seraient positifs pour le produit national brut, quel que soit l'aspect envisagé du renforcement du commerce. Les effets d'une réduction des obstacles non tarifaires seraient passablement importants et profiteraient de manière sensible à l'activité économique canadienne jusque vers le milieu des années 90.

La production industrielle accrue se refléterait dès le début dans les augmentations du nombre d'emplois. D'ici 1994, le nombre total d'emplois aurait augmenté de plus de 100 000, et le niveau se maintiendrait pendant la plus grande partie de la décennie.

L'étude démontre que l'économie de toutes les provinces bénéficierait d'échanges commerciaux intensifiés au maximum avec les États-Unis. Les provinces de l'Atlantique, l'Ontario et le Manitoba sont les provinces qui jouiraient des plus fortes augmentations du rendement économique.